

Freistadt, 8. Oktober 2010

Sehr geehrte Medienvertreter!

Der Kernlandsaft war eines der ersten Leader-Projekte der Region Mühlviertler Kernland im Jahr 2008. Mit der Vereinsgründung und der Anschaffung einer modernen Verarbeitungsanlage zur Herstellung von Saft aus Streuobst ist die Erfolgsgeschichte des Kernlandsaftes aber erst am Anfang. Norbert Eder, der Betreiber der Anlage und Initiator des Vereins „Mühlviertler Kernland Saft & Obst“ macht mit weiteren Innovationen und interessanten baulichen Maßnahmen von sich reden.

Wir laden Sie herzlich ein, sich bei einer Pressekonferenz am Hof von Norbert und Eva Eder - der Familie Pankrazhofer - selbst zu überzeugen. Kostproben inklusive!

**Pressekonferenz am**  
**Mittwoch, 13. Oktober 2010**  
**um 14 Uhr beim Pankrazhofer**  
**Lugendorf 7, 4284 Tragwein, 07263/88295**  
(Anfahrtsplan im Web unter [www.pankrazhofer.at](http://www.pankrazhofer.at))

Neben Projektträger Norbert Eder, Vertretern der Leader-Region Mühlviertler Kernland und der Bezirksbauernkammer wird auch Mag. Vitus Lenz, Bauberater der Landwirtschaftskammer Oberösterreich als Gesprächspartner für Sie zur Verfügung stehen.

Einige Infos für Sie im Vorfeld: Der Verein Mühlviertler Kernland Saft & Obst hat mehr als 250 Mitglieder, die das Angebot nutzen, aus eigenem Obst Saft zu pressen. Damit hat Obst im Mühlviertler Kernland einen neuen Stellenwert erhalten. Für viele Familien ist es ein Erlebnis, gemeinsam Obst zu sammeln, beim Pressen dabei zu sein und den eigenen Saft im modernen und einfachen System „bag in box“ mit nach Hause zu nehmen.

Dass es möglich ist, aus Mühlviertler Kernland-Obst höchste Qualität zu produzieren, dafür sind Eva und Norbert Eder der beste Beweis. Sie haben in den vergangenen Monaten unzählige hohe Auszeichnungen für ihre Säfte und Moste erhalten.

Und auch die bauliche Lösung für die Saftpressanlage beim Pankrazhofer ist sehr gelungen. Die Produktion wurde in einer modernen Ausführung in den Bauernhof direkt integriert anstatt in einer Industriehalle neben dem Bauernhof ausgelagert zu werden.

Mit herzlichen Grüßen aus dem Leader-Büro.



Bgm. Mag. Christian Jachs  
Obmann der Leader-Region Mühlviertler Kernland